

CDU-Kreistagsfraktion Lahn-Dill . Moritz-Hensoldt-Str. 24 . 35576 Wetzlar

Herrn Johannes Volkmann Kreistagsvorsitzender Kreishaus Karl-Kellner-Ring 51 35576 Wetzlar Eingegar:gen am:

2 3. Juni 2022 Kreisgrenven und Öffentlichkeitsarbeit-

Wetzlar, 23.06.2022

Kaltduschen im Lahn-Dill-Kreis

Sehr geehrter Herr Volkmann,

ich bitte Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung zu nehmen.

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreistag spricht sich gegen die beschlossenen Maßnahmen des Kreisausschusses aus, den Lahn-Dill-Kreis erneut zum "Land der Kaltduscher" und somit bundesweit zum Gespött zu machen.

Weiterhin kritisiert der Kreistag das Verfahren, in dem alle Nutzer und Vereine mit diesem Beschluss vor vollendete Tatsachen gestellt wurden.

Begründung:

Mit Datum vom 25.05.2022 beschließt der Kreisausschuss mehrheitlich, dass mit Wirkung zum 01.06.2022in allen Schulen und Turnhallen auf Heizung und Warmwasser zu verzichten ist. Zur Begründung wurde unter anderem aufgeführt, dass man so 100.000 Euro Energiekosten einspare, die stark gestiegen seien. Es gebe in diesem Zeitraum so gut wie keine sportlichen Aktivitäten und kaltes Abduschen in den Sommermonaten sei reine Gewohnheit.

Der Nachweis über die tatsächlichen Einsparungen erfolgte allerdings nicht. Die Begründung der Auswirkungen steigender Energiepreise in diesem Sommer ist im Übrigen in der Sache falsch, da der Kreis Lieferverträge mit Preisbindungen über Energie hat. Im nächsten Jahr stellt sich die Sache vermutlich anders dar. Unabhängig davon, dass zur Hygiene nach anstrengendem und schweißtreibendem Sport im Regelfall eine warme Dusche dazugehört, ist zu kritisieren, dass Vereine und sonstige Nutzer von den Maßnahmen aus der Zeitung erfahren haben, satt im Vorfeld vom Kreis zu einem Gespräch eingeladen zu werden, in dem man diese Thematik hätte ausloten können.

Partizipation sieht anders aus.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Jürgen Irmer Fraktionsvorsitzender